
ので必ず欠席の時は確実にミドリさんへ連絡して下

さい。予算節約にご協力宜しくお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・ソチ冬季オリンピックにてメダル金銀銅 6個獲得日

本人選手の健闘をたたえて。

富岡、山下、秋山、押田、岩元、矢代、斉藤、荒川

（義）、煙山、赤津（善）、嵐、金成、荒川（清）各

会員及び生駒会長、渡邉國和幹事、鈴村副幹事

・1月のいわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で優勝

いたしました。　　　　　　　　　　　　小熊会員

・前回休んでごめんなさい。

佐藤（政）、越田和、富岡各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　小熊、清水各会員

◎親睦活動委員会－冨澤小委員長
　12 月 18 日に行われたクリスマ

ス家族会の決算について報告致し

ます。参加会員 37 名、成人家族

24 名でした。数字はプラスで終

ることが出来ました。次の親睦活

動委員会の大きな行事は 4月 13 日に予定されており

ます観桜会です。只今北関東で見頃になる場所を検

クラブフォーラム（中間報告）

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。本日は 2 月 19 日で 24 節季の 1

つ雨水でございます。この時期から春が始まるとい

われ雨が降り木々が芽を出すようです。それにして

も先週末から今週にかけ大雪になったり荒れた天候

になったりと皆様も大変だったと思います。先程、

回覧致しましたが「希望の灯プロジェクト」の橋本

会長より東日本大震災の犠牲者追悼と復興祈願とい

うことで、第 3回祈りの集いが平中央公園でござい

ますので是非多くの方々のご参加をお願いしますと

ご案内が届いております。次に先日皆様にご連絡を

致しました岡崎南ロータリークラブさんと親善を結

ぶ件ですが先方より創立 50 周年記念式典、祝賀会の

ご案内が届いております。是非参加したいという方

は私の方へ申し出て下さい。それから本日は先日に

引き続きクラブフォーラムになりますので前期の反

省並びに後期の取組みを発表して戴きたいと思いま

す。どうぞ宜しくお願いします。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・今日は皆様に食事の件でお願いがあります。昨年は

予算の関係で 43 食でしたが今年は 40 食で予定して

おります。欠席する場合は前日までに連絡して下さ

いとプログラムに書いてあると思いますが連絡が無

いとミドリさんで準備することになってしまいます

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　  32 名
 本日の出席率　　　 71.11％　　　　修正出席率　　　 　 88.88％
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第 2541 回　例  会　平成 26年 2月 19日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　　越田和俶充 会員

討中です。ご期待下さい。

◎地区大会記念誌について
　　　　　　　－鈴村副幹事
　皆さん、今日は。昨年 11 月 16、

17 日に地区大会が無事に終了致し

ましたがその記念誌を作製する為に広報委員会の方

は来週の例会終了後残って戴き打合せを行いたいと

思います。本日休みの川口会長エレクトより皆さん

に伝えて下さいと連絡がございました。宜しくお願

いします。

◎クラブフォーラム（中間報告）

　ロータリーの情報を会員や地域の方々に見て戴く

ように努力し、ロータリークラブの活動をマスコミ

を通じてＰＲしていきたいと思います。

　方針は会員及び家族を交えた合同の楽しい親睦活

動を行うということですが、先程報告しましたクリ

スマス家族会を含め、9月 22 日観月家族例会の大き

な行事を皆さんのご協力で成功させることが出来ま

した。4月 13 日に観桜家族会を予定おります。誕生

日に記念品を贈り、6月 8日には会長杯も計画されて

ますし、いわき分区の親睦チャリティーゴルフコン

ペへ参加も決まっております。地区大会もホストク

ラブとして参加すると共に出来うる限りの支援を行

いました。

　昨年 10 月 13 日猪苗代湖の水草除去作業に参加致

しました。11 月 20 日東京調布むらさきロータリーク

ラブさんより鮫川河川敷の草刈機の贈呈式を行いま

した。この草刈機は 4月からフル活動する予定です。

京都城陽ロータリークラブさんからの支援金を地区

の復興支援金として社会奉仕委員と共に地区へ申請

中です。目的は磐城農業高等学校の周りに植樹する

ことです。今後の活動は植田駅前のイザナミ・イザ

ナギの清掃活動を行いたいと思いますので皆さんの

ご協力を宜しくお願いします。

　クラブとしての活動は今期は予定されておりませ

んが地区としては今年度 5名が海外より来て地区か

らも 5名が留学しております。来年度は 2名の予定

だそうです。来月には福島、宮城、山形の留学生 10

数名になりますが猪苗代湖リステルで2泊3日スキー

を行うことになっています。5月に青少年交換留学生

全国大会が猪苗代で行われますので支援して行きた

いと思っております。

　磐城農業高等学校インターアクトクラブの年間行

事に対し支援活動をしております。また、会員より

ペットボトルキャップを回収しインターアクトクラ

ブへ運んでおります。北茨城ロータリークラブとの

共催による近隣中学校ソフトテニス大会が 4月 26 日

に予定されています。8月 5、6 日にインターアクト

年次大会があり私と蛭田先生と生徒 4名て参加しま

した。11 月 26 日インターアクト連絡協議会が郡山開

成山において開催され私と蛭田先生で行って来まし

た。2月 7、8日国際理解研修が天栄村ブリティッシュ

ヒルズで開催され私と斉藤会員、佐藤先生、生徒 4

名で参加しました。6月にはリーダー研修会が岩瀬農

業高校で予定されております。

　昨年位から財団の活動も変わって前年に次年度の

計画申請するということで 2年がかりの事業を組む

ことになりました。その為財団委員会だけではなく

クラブ全体で検討しなければいけないと思っており

ます。今まで年 100 ドルの年次寄付でしたが今年度

から年 150 ドルに増えました。もう少し頑張れば目

標達成するところまで来ております。

　1月にワシントンホテルで地区の米山委員会の委員

長より言われましたが今まで普通寄付が 4,000 円でし

たが私の時から 5,000 円にしました。そして地区別寄

付が 11,000 円で合計 16,000 円を達成するように委員

長に言われ普通寄付は前期、後期達成する見込みで

す。この寄付がないと海外から留学生を呼ぶ資金が

足らなくなります。宜しくお願い致します。

　会費は予定通り入金されておりますがなお、早期

入金をお願いします。


